



日高市立高萩北小学校

学校だより



小中一貫教育校

明日をひらき のびゆく 輝多っ子

令和7年8月26日(第5号) <http://www.hidaka.ed.jp/thk-es>

## 空の高さを感じる季節

夏休み、様々な体験をした「輝多っ子」が高萩北小学校に戻ってきました。高萩北小学校では、夏休みを利用して「輝多っ子学習会」を開催しました。高萩北中学校3年生ボランティア生徒が高萩北小学校6年生の希望者を対象に学習指導を行うもので、初めての試みです。

「最小公倍数で考えるとやりやすいよ。」

「約分できるよ。」と中学生からの的確なアドバイスに小学生は、「やさしく教えてもらって、すごく楽しかった」「間違えた問題でもていねいにサポートしてくれた」と集中して取り組めた様子でした。

中学生からも、「教えるだけでなく、楽しく自分も覚える事ができた」「また、学習会の講師として参加したい」と力強い感想をいただき、子供たち同士で、のびゆく輝多っ子を育てている様子を感じることができました。小中一貫教育の取組の一つとして、これからも継続して参ります。

朝、学校前の道路を歩いていると「おはようございます！」と元気な挨拶を交わしてくれる高萩北中学生に出会います。自転車で部活動に向かう凜々しい姿から感じられる爽やかな風は、今日一日、良い事がたくさん待っているような清々しい雰囲気を選んでくれます。地域の方々に温かく見守られ、成長している姿に、小学生の何年か後の姿を重ねました。「明日をひらき のびゆく 輝多っ子」の育成に向けてさらに努力していきます。

2学期は運動会をはじめ、たくさんの行事があり、子供たちの成長を実感できる学期です。子供たちにとって充実した2学期になるよう、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。  
～学舎に 戻りし子らと 赤とんぼ～ 校長 林 聖子

